

《单词百科:unscented是什么意思?unscented怎么发音?unscented的解释和用法》

英语单词unscented是什么意思?unscented怎么读?unscented怎么发音?简答网为您整理了unscented的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



unscented怎么读

unscented的读音:[n'sent d]

unscented的意思

1、adj.无气味的，无香味的;

unscented的近义词

1、neutral adj.中立的;(化学中)中性的;暗淡的;不带电的;

2、odorless adj.没有气味的，无臭的;

3、 odourless adj.没有气味的，无臭的；

unscented的双语例句

1、 Ambergris Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

龙涎香香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

2、 Amber Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

琥珀香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

3、 Bluebell Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

风铃草香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

4、 Castoreum Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

海狸香香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

5、 Frangipani Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

赤素馨花香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

6、 Elizabethan Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

伊莉莎白香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

7、 Tuberose Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

晚香玉香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

8、 Cherry Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

樱桃香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

9、Oakapple Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

栎子香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

10、Coconut Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

椰子香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

11、White Rose Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

白玫瑰香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

12、We have perfumed and unscented soap.

我们有香皂和不加香水的肥皂.

13、Elizabethan Rose Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

英伦白玫瑰香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

14、English Rose Fragrance. Fragrances are an inexpensive way to perfume unscented hair products and Body Oils.

英伦玫瑰香油, 这款是使发部和身体散发香味的不贵的香油.

15、It is unscented so won't bother your dog's sensitive sense of smell.

这是无气味的以便不会打扰你的狗的灵敏嗅觉。

以上是简答网为您整理的unscented怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于uns

cented的用法、unsce

nted的释义、unscented的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/unscented>